

Anwesende:

Tagesordnung:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
Vorsitz				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
Finanzen				
Helge	Häußler	X		
HoPo				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir	X		
Soziales				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan		X	X
Falko	Schumpich	X		
Kultur				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Hendrik	Thalmann	X		
Niklas	Nienhaus	X		
Campus				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		
Geschäftsführung				
Lisa	Mauve	X		
Autonome Referate				
	AFR		X	
	ASR	X		
	ABeR	X		
	AAR		X	
FsRK				
Victoria	Hilpert	X		
Mark	Brockmann	X		

TOP	1 Begrüßung	2
TOP	2 Protokolle.....	2
TOP	3 Gäste.....	2
TOP	4 Berichte.....	3
TOP	5 Anschaffung.....	3
TOP	6 Veranstaltungen.....	3
TOP	7 Haushalt.....	4
TOP	8 Pottpüree	4
TOP	9 NÖ.....	5
TOP	10 Sonstiges	5

TOP 1 Begrüßung

Katharina begrüßt zur Sitzung.

TOP 2 Protokolle

Das Protokoll von letzter Woche wurde angenommen.

(6/0/4 Ja/Nein/Enth.)

TOP 3 Gäste

ASR:

Auf der letzten Vollversammlung wurden neue Referenten gewählt. Das ASR besteht nun aus Florian, Marcel und Cord.

Für die geplante Podiumsdiskussion soll BDSS als Sicherheitsdienst beauftragt werden. Für insgesamt 6 Personen fallen dann ca. 540 € an. Auch die Polizei ist informiert und wird vor Ort sein.

Das Rektorat wundert sich, dass fälschlicherweise behauptet wurde, dass ein Einladung der AFD von ihrer Seite aus aufgrund politischer Neutralität verlangt worden sei.

ABeR:

Es wurde eine Person gefunden von der die Gestaltung der Homepage übernommen werden könnte. Falls Cord dies jedoch gegen Bezahlung übernehmen würde, müsste dies im StuPa beschlossen werden. Es wird angefragt ob man in der Satzung des ABeR die Stimmberechtigung einschränken und an einen entsprechenden Nachweis (Attest, Schwerbehindertenausweis etc.) koppeln könne. Hannah schätzt dies als juristisch möglich ein, jedoch werden Zweifel an der Notwendigkeit geäußert und eine Abschreckende Wirkung auf mögliche Interessierte befürchtet.

TOP 4 Berichte

Soziales

Es fand ein Gespräch mit den Ruhrnachrichten zu der Podiumsdiskussion des ASR statt.

Vorsitz

Hannah hat an dem Termin mit den Vorsitzenden des Hochschulrates teilgenommen. Bei dem Gespräch mit Herr Hölters hat sich die Lage zur Erhöhung des Semesterbeitrages etwas anders dargestellt. Die prozentuale Steigerung zu jedem Semester ist auf Vorschlag der Studierenden entstanden.

Kultur

Von WortLautRuhr ist angefragt worden, ob wir nicht zeitnah einen weiteren PoetrySlam stattfinden lassen wollen. Angedacht ist der 19. April.

HoPo

Im StuPa soll über die Art der Mitgliedschaft im LAT NRW (Assoziiert oder zahlend) sowie über die neue Satzung abgestimmt werden.

Das LAT prüft gerade eine gemeinsame Rechtsberatung für die Studierenden in NRW. Von der Kanzlei soll eine Broschüre zu diesem Thema erstellt werden, die von den Asten dann käuflich erworben werden kann. Da das Thema kompliziert ist sollen sich Interessierte mit Fragen an Sebastian wenden.

TOP 5 Anschaffung

Mirko schlägt vor neue Schreibtischstühle für den AStA zu besorgen, diese sollen pro Stuhl ca. 90-140 € kosten. Es soll zunächst ein Probeexemplar angeschafft werden.

Der AStA beschließt einen Stuhl für bis zu 200 € zu kaufen.

(19/0/3 Ja/Nein/Enth.) Angenommen

TOP 6 Veranstaltungen

Am 27.06 soll ein Konzert mit Barop Ameisenbär stattfinden.

Der AStA beschließt hierfür bis zu 300 € auszugeben.

(7/0/5 Ja/Nein/Enth.) Angenommen

Der AStA beschließt die nächste Semesterparty soll am 18.05./19.05 stattfinden.

(9/0/4 Ja/Nein/Enth.) Angenommen.

Der AStA beschließt für die Kräuterexkursion am 09.05 bis zu 200 € auszugeben.

(11/0/2 Ja/nein/Enth.) Angenommen

Weitere Termine:

14.03 Spieleabend Haus D

28.03 Völkerballturnier mit dem Hochschulsport

19.04 PoetrySlam

25.04 Grillen etc.

29.05 Budentour

TOP 7 Haushalt

Für das neue Haushaltsjahr muss ein neuer Haushalt erstellt werden, es wird darum gebeten, dass die einzelnen Referate ihren Finanzbedarf aufstellen und an Helge schicken weiterhin wird um Anregungen und Ideen zum Gesamthaushalt gebeten.

Es wird vorgeschlagen die Einnahmen und Ausgaben der Autonomen Referate ebenfalls in einzelne Titel zu gliedern. Zudem wurde im Haushaltsausschuss angeregt, für das Kulturteam nicht mehr die Ausgaben mit den Einnahmen zu verrechnen. Den Arbeitsgruppen der Studierendenschaft wurde mitgeteilt ihre Haushaltsentwürfe bis Sonntag zu schicken, sodass wir auf der Sitzung am kommenden Montag dann über den gesamten Haushalt diskutieren können.

TOP 8 Pottpüree

Die Werbekosten für die geplante Ausstellung können von einer Fachschaft übernommen werden. Daher wird nun gefragt, ob die Möglichkeit bestünde einen Teil der Raummiete zu bezahlen.

Nach kurzer Diskussion wird vorgeschlagen die AG weiterhin mit 400 € zu unterstützen unabhängig vom Verwendungszweck, solange dieser den Richtlinien der Studierendenschaft entspricht.

Der AStA beschließt Pottpüree weiterhin mit 400 € zu unterstützen.

(9/1/3 Ja/Nein/Enth.) Angenommen.

TOP 9 NÖ

Nichts

TOP 10 Sonstiges

Nichts